

Lieber Vorstandsdamen, liebe EFA-Mitglieder, Da ich die Älteste bin, werde ich in diesem Jahr (zum letzten Mal) die Aufgabe übernehmen, unserem Vorstand zu danken.

Lieber EFA Vorstand

Ihr habt in diesem Jahr wie auch in dem Jahr davor einen Bomben Job gemacht.

Dafür möchte ich mich im Namen aller herzlich bedanken.

Ich werde Euch gleich ein Dankeschön von den meisten unserer Mitglieder überreichen.

Ich habe gesammelt, habe aber Damen, die z.B. die Handyhilfe, die Spielegruppe, die Lesegruppe usw. leiten, nicht um einen Beitrag gebeten, weil ich finde, daß sie auch sehr fleißig arbeiten und ihren Einsatz bringen.

Mir persönlich ist aufgefallen, daß wir in den letzten beiden Jahren ein besonders friedliches Miteinander hatten.

Wertschätzung - Anerkennung - und Respekt waren die Devise.

Das ist Euer Verdienst lieber Vorstand

Es heißt nicht umsonst:

Wie der Herr, so sein Geschirr.

Wir haben bei EFA glückliche Mitglieder, die dankbar sind, daß es so Viele schöne Angebote gibt

und wir haben dankbare Mitglieder, die glücklich sind, daß es EFA gibt.

So kann es in Zukunft weitergehen.

Margret Schlaack